

Papa ora para fin de la división en Corea

Seúl, mayo 3 (UPI). El Papa Juan Pablo II inició hoy su visita a Corea del Sur y oró porque "el diálogo, la confianza mutua y el amor fraternal" pongan fin a la "división trágica" del pueblo coreano, mientras la policía dispersó con gases lacrimógenos a estudiantes que realizaban una manifestación.

El Pontífice se encontraba visitando un seminario, cuando la policía antimotines dispersó a cientos de estudiantes que protestaban a pocas cuadras del lugar contra el servicio mili-

tar obligatorio. Las nubes de los gases llegaron hasta el seminario, haciendo toser a algunos asistentes.

El gobierno sudcoreano recibió al "apóstol de la paz" con una salva de 21 cañonazos y una guardia militar de honores, además de cientos de muchachas con vestidos tradicionales que agitaban banderas de Corea y del Vaticano.

Las multitudes entusiastas, en su mayoría niños escolares, se congregaron a lo largo de la ruta del Papa desde el aeropuerto internacional de Kimp'o, y agitaron banderas y ovacionaron al visitante.

Las medidas de seguridad fueron extraordinarias incluso para las pautas sudcoreanas. Las autoridades trajeron a 3,000 agentes policiales adicionales que se sumaron a los 30,000 efectivos de seguridad de Seúl y apostaron agentes con fusiles cada cinco metros a lo largo de las rutas que recorre el Papa.

— Pasa a la página 21 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAS VIOLENCIA. Beirut, mayo 3 (UPI). Policías libaneses recorren algunas calles de esta capital, donde hoy estalló de nuevo la violencia, cuando musulmanes y cristianos se enfrentaron en un nutrido tiroteo, en el que 14 escolares resultaron heridos. Los residentes de este sector, evitan transitar en las calles del enfrentamiento.

Policía dispersa 2 mil miembros Solidaridad

Varsovia, mayo 3 (AP). La policía antimotines dispersó hoy a unos 2 mil simpatizantes de los sindicatos independientes "Solidaridad" después de que éstos asistieran a una misa en el barrio viejo de Barsovia.

El episodio se registró unas horas antes de que el primer ministro, general Wojciech Jaruzelski, viaje a

Moscú para "una visita de trabajo" con los líderes soviéticos.

Policías provistos de cascos especiales cargaron contra los aproximadamente 7,000 asistentes a una misa celebrada en la catedral de San Juan para conmemorar el aniversario de la constitución polaca democrática de 1971.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Santiago, Chile, mayo 3 (UPI). Residentes en el sur de Santiago, examinan los escombros de una iglesia católica, que fue totalmente consumida por el fuego, a causa de un atentado terrorista. Un grupo de terroristas lanzó una bomba incendiaria contra la iglesia.

Thatcher pedirá ayuda contra el terrorismo

Londres, mayo 3 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy que urdirá a los dirigentes occidentales a luchar contra el terrorismo internacional y agregó que el sitio a la embajada Libia en Londres era una "humillación" para el dirigente libio, coronel Moammar Khadafy.

"Hablaremos en la comunidad europea y en la reunión económica mundial (del 7 al 9 de junio), sobre la cuestión del terrorismo mundial y sobre lo que podemos hacer para disminuirlo y extinguirlo", dijo Thatcher durante una conferencia de prensa después de una reunión con el canciller alemán, Helmut Kohl.

21 muertos al caer edificio

El Cairo, mayo 3 (UPI). Un edificio de cuatro pisos se derrumbó hoy al amanecer en un vecindario de gente pobre en El Cairo, causando la muerte de 21 personas y dejando heridas a otras 25, informó la policía.

Un jefe policial en el lugar de los hechos estimó que entre 65 y 70 personas se encontraban en el interior del inmueble cuando éste se derrumbó a las tres de la madrugada (01:00 GMT).

Azza Shaban, un sobreviviente de 14 años de edad, declaró que "junto con mis padres, hermanos y herma-

\$100 mil millones de deuda de Brasil

Brasilia, mayo 3 (UPI). La deuda externa del Brasil superará los 100,000 millones de dólares para fin de año y debiera equilibrarse en 1987, afirmó hoy el Ministerio de Finanzas.

El organismo también indicó que el gasto público, el superávit comercial y otros objetivos claves acordados con el Fondo Monetario Internacional han sido ampliamente logrados.

"Con la tasa LIBOR al 10,5 por ciento, proyectamos 100 mil millones para el fin de año", dijo el vocero ministerial Jorge Leite Said. LIBOR, iniciales de London

Inter-Bank Offer Rate, es la tasa bancaria londinense que sirve como una de las básicas de referencia del mercado financiero mundial.

Leite agregó que si todas las variables se corresponden con los cálculos proyectados, la deuda externa alcanzará a los 100,400 millones de dólares, de los cuales 93,500 millones tienen vencimientos de más de un año y 6,900 son de corto plazo.

El presidente del Banco Central, Alfonso Celso Pastore, en testimonio al Congreso, dijo que la deuda se equilibrará en

— Pasa a la página 21 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIDEN AUMENTO. Buenos Aires, mayo 3 (UPI). Más de 200 policías se concentran frente al Palacio de Gobierno, demandando al presidente Raúl Alfonsín,

que les aumenten el sueldo. También marcharon frente al Departamento Federal de Policía, haciendo la misma demanda, amenazando con una renuncia colectiva.

— Pasa a la página 25 —

— Pasa a la página 19 —

Sobrevive a prueba el Grupo Contadora

Panamá, mayo 3 (UPI). Aunque la paz no parece más cercana en la América Central, el Grupo de Contadora sobrevivió su más reciente prueba esta semana, las acerbadas disputas entre Nicaragua y los aliados de Estados Unidos en la región, que amenazaron abortar sus esfuerzos.

El comunicado final evitó mencionar las diferencias

entre Nicaragua por una parte y Costa Rica, El Salvador y Honduras por la otra, que estallaron durante la reunión de dos días.

Estas tres naciones exhortaron a Managua a declarar públicamente su apoyo a los objetivos de paz de Contadora en materia de desarme y compromiso con elecciones libres.

Hay desesperanza y desorden en México

México, mayo 3 (AP). Después de dos bombas fueron arrojadas contra el Palacio de Gobierno el pasado Primero de Mayo, el secretario de Gobernación (Interior), Manuel Barlett, reiteró que la administración no permitirá actos de violencia y negó que en México exista "ambiente de desorden o desesperanza".

Dijo que "la provocación minoritaria" ocurrida du-

rante el desfile del Día del Trabajo "fue un intento por desestabilizar al régimen", por lo que el gobierno realiza una investigación "para saber quiénes fueron y bajo qué móviles actuaron".

Advirtió que "actuaremos con rigor y con la ley frente a los enemigos y quienes atentan contra la soberanía nacional, representando intereses ajenos a los nuestros".

Breves Internacionales

Muere niño salvadoreño

Corpus Christi, Texas, EE.UU., mayo 3 (AP). Un niño salvadoreño de siete años de edad, herido el sábado cuando un tren de carga arrolló a un grupo de cuarenta extranjeros indocumentados, murió hoy en un hospital de esta ciudad, informaron las autoridades.

Shlaudemán viaja a México

Washington, mayo 3 (AP). El delegado especial para Centroamérica Harry Shlaudemán, viajó a México para conversar con las autoridades mexicanas sobre las perspectivas de paz en la región, anunció el Departamento de Estado.